3799/AB XXI.GP

Eingelangt am: 01.07.2002

Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Elisabeth Hlavac, Kolleginnen und Kollegen, haben am 8. Mai 2002 unter der Nr. 3859/J-NR/2002 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Förderungen an den CV oder an den MKV gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 4:

Das Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten hat seit dem 4. Februar 2000 keinen Verein gefördert, der Mitglied des CV oder des MKV ist.